



Agir pour Clamart



Place de la gare : Non à la bétonisation

L'actuel Maire a dévoilé son projet pour la place de la gare. En fait, il s'agit simplement de la vendre à un promoteur pour y construire un immeuble de 6 étages avec 90 logements. Pour cela il a fait abattre les arbres magnifiques de la place durant les vacances de Noël et a fait voter par le Conseil municipal du 12 février, le déclassement du domaine public de la place.

Le projet de bétonner cette place est une aberration !

Nous refusons ce projet délirant car :

- La place de la gare est une place publique depuis 1840, elle permet un accès facile à la gare et constitue un espace de respiration pour le quartier.
- La construction d'un immeuble de 6 étages va densifier et défigurer le quartier
- Les Clamartois ne sont pas du tout consultés sur ce projet qui est déjà complètement ficelé.

Sur ce sujet, nous proposons que la commune conserve l'aménagement du secteur gare et que les habitants soient associés. Nous demandons que la place soit réaménagée pour en faire un espace convivial et qu'un projet d'ensemble intégrant la friche derrière la gare soit discuté. Les objectifs du projet doivent être d'améliorer les cheminements, de développer les circulations douces, d'implanter des commerces, d'intégrer un équipement culturel et de favoriser l'activité économique et l'emploi en profitant de la proximité de la gare.

Nous vous invitons à signer la pétition sur change.org

**Agir pour
Clamart**

Rejoignez-nous !

agirpourclamart@gmail.com

François LITWINSKI

191, avenue Victor Hugo – 92140 CLAMART

